

## **Resumen curricular de Celso Escobar Salinas.**

Actualmente es catedrático de Teoría Política, Sistema Político Mexicano y Administración Pública en la Facultad de Derecho de la UNAM, así como jurado calificador de Profesores de Asignatura en el área de Sociología y Ciencias Políticas en dicha Casa de Estudios. Asimismo es Consejero Nacional Ciudadano de Seguimiento de Políticas Públicas en Materia de Juventud para el periodo 2013-2015 (cargo honorífico) en el Instituto Mexicano de la Juventud. Es miembro de la Asociación Mexicana de Ciencias Políticas y de la Asociación Latinoamericana de Investigadores en Campañas Electorales.

Es estudiante del Doctorado en Ciencia Política en la UNAM, siendo becario del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología. Es además Maestro y Licenciado en Derecho por la UNAM y Máster Universitario en Derecho Constitucional por la Universidad de Sevilla, España. Actualmente se encuentra culminando como segunda carrera la Licenciatura en Ciencias Políticas. Asimismo cuenta con estudios de un Diplomado en Derecho Electoral cursado en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM. Es autor de "Tópicos de cultura política en México", "Juventud y participación política", "Juventud, Democracia y Estado Mexicano", "El binomio Política-Derecho frente a los retos de la Posmodernidad" y coautor de "Una visión sobre la UNAM. Aportaciones para el proceso de reforma" y "El debate por la UNAM".

Ha sido ponente y delegado a nivel nacional e internacional sobre temas de Ciencia Política, Derecho Constitucional y Derecho Electoral, destacando su participación en el IX Congreso Internacional sobre Ciencias Sociales Interdisciplinarias realizado en Vancouver, Canadá (2014); fue el representante juvenil de México en el Foro Económico Inclusión Social de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE) (Paris, Francia 2012); asimismo fue delegado en el Foro Vanguardia Iberoamericana 2011 (Asunción, Paraguay) y representante juvenil en la XX Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno 2010 (Mar del Plata, Argentina). Además participó en la "XVIII International AIDS Conference 2010" (Viena, Austria).

Fue miembro de la Comisión Especial para el Congreso Universitario (CECU) del 2002-2008 encargada de la reforma de la UNAM (Cargo honorífico). Fue becario de la Fundación Caminos de Libertad para el curso "Las frágiles democracias latinoamericanas" (Buenos Aires, Argentina) y también fue becario de la Fundación UNAM. En el año 2010 fue ganador de la beca internacional de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP). Colaboró en Espacio de Vinculación, A.C. y en la Asociación Nacional de Estudiantes de Ciencias Políticas y fue fundador del Ateneo Nacional de la Juventud, A.C. Ha laborado en la administración pública municipal de Atizapán de Zaragoza y ha sido abogado postulante en Derecho Constitucional, Administrativo y Amparo.

Dentro de sus reconocimientos destacan: La medalla al mérito académico Gabino Barreda (UNAM), el Premio Estatal de la Juventud 2012 entregado por el Gobierno del Estado de México y el Premio Municipal de la Juventud 2011 otorgado por el H. Ayuntamiento de Atizapán de Zaragoza. Asimismo fue campeón nacional de oratoria y de debate político. En todos los niveles educativos ha sido reconocido por su excelencia académica.

